



「全力」「笑顔」の体育大会

晴天のもと、体育大会が開催され、演技や競技に大きな拍手をいただきまして本当にありがとうございました。子どもたちはそれぞれ目標をもって本番に臨みました。自分の思い通りにいかないこともあったと思いますが、「最後まであきらめずに走る」とか「友だちと心を合わせて踊る」とか「大きな声で応援する」とかとても大切な経験です。この行事を通してたくさんの成長があったと思います。お家でもしっかりほめてやってください。



白組勝つぞ～！

赤！赤！赤！



ねらって～
えいっ！



1.2.3…そろえて！



がんばれ～！



小学校最後の体育大会！網引行進曲に合わせて行進する姿に最初から感動しました。徒競走で一生懸命に走る姿！綱引きではしっかり縄を引っぱる表情がとても輝いていました。表現はピンと背筋を伸ばして高くフラッグを上げ、とてもかっこよかったです。どの競技にも手を抜くことなく精一杯力を出し切っており感動の連続でした。こんなにも成長した姿を見れたのも毎日熱心にご指導くださった先生方のおかげです。本当に本当にありがとうございました。（保護者さんからのおたより）

★うれしいお便りに私たちも元気をもらいました！感謝です！！